



## Ratskanzlei

Marktgasse 2  
9050 Appenzell  
Telefon +41 71 788 93 11  
info@rk.ai.ch  
www.ai.ch

Appenzell, 25. September 2020

## Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

### Bewilligung für Sonntagsverkauf

Die Sport Baumann AG, Appenzell, feiert am Sonntag, 26. September 2021, das 50 Jahr-Jubiläum der Geschäftseröffnung. Auf Antrag des Bezirksrats Appenzell hat die Standeskommission der Sport Baumann AG die Öffnung des Sportgeschäfts an der Weissbadstrasse 4 in Appenzell am Sonntag, 26. September 2021, von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr bewilligt.

### Stellenausschreibung im Weibel- und Supportdienst

*Im Weibel- und Supportdienst der Ratskanzlei wird im kommenden Frühjahr infolge Pensionierung des heutigen Stelleninhabers eine Stelle frei. Die Standeskommission hat die Ausschreibung der freiwerdenden Stelle zur Neubesetzung bewilligt.*

Clemens Broger, Mitarbeiter des Weibel- und Supportdienstes, wird Ende April 2021 das Pensionsalter erreichen und aus dem Dienst der kantonalen Verwaltung austreten. Damit er seine Nachfolge in die vielseitigen Aufgaben dieser Stelle einführen kann, hat die Standeskommission die Ausschreibung der Stelle mit einem Pensum von 100% auf den 1. März 2021 bewilligt.

### Reorganisation der Aufgabenverteilung im Landwirtschaftsamt

*Im Landwirtschaftsamt reduzieren zwei Personen ihre Arbeitspensum um je 20%. Die Reduktionen wurden zum Anlass genommen, die Aufgabenverteilung im Landwirtschaftsamt neu zu ordnen. Das freie Pensum von 40% wird per 1. Januar 2021 ausgeschrieben.*

Die Leiterin des Landwirtschaftsamts, Rahel Mettler, möchte ihr Pensum von derzeit 100% auf 80% reduzieren. Weiter will auch die als landwirtschaftliche Betriebsberaterin tätige Luzia Bucheli ihr Pensum per 1. Januar 2021 von 100% auf 80% reduzieren. Die Standeskommission hat die beiden Reduktionen bewilligt. Damit die Aufgabenerfüllung weiterhin vollumfänglich sichergestellt ist, wird die Aufgabenverteilung im Landwirtschaftsamt neu geordnet. Das wegen der Pensumreduktionen entstehende offene Pensum von 40% soll ausgeschrieben werden. Es wird eine Sachbearbeiterin oder Sachbearbeiter im Landwirtschaftsamt gesucht.

### Erhöhung des Stellenplans des Amts für Ausländerfragen

*Zur Bewältigung der wegen Gesetzesrevisionen des Bundes entstandenen zusätzlichen Aufgaben wird der Stellenplan des Amts für Ausländerfragen um 40 Stellenprozente erhöht. Die heute*

*befristet beschäftigte Sachbearbeiterin Lara Locaputo wird mit einem Pensum von 40% fest angestellt.*

Durch Revisionen der Bundeserlasse im Asylbereich, im Ausländerrecht und im Justizvollzug hat das Amt für Ausländerfragen in den letzten Jahren zusätzliche Aufgaben erhalten. Zur Entlastung der wegen knappen personellen Ressourcen stark ausgelasteten Mitarbeitenden wurde Lara Locaputo, St.Gallen, die ihre Ausbildung beim Migrationsamt St.Gallen absolviert hat, vom 20. April 2020 bis 31. Juli 2020 befristet als Sachbearbeiterin beschäftigt. Das befristete Arbeitsverhältnis wurde ab dem 1. August 2020 bis zum 19. Oktober 2020 mit einem Pensum von 40% verlängert.

Die Standeskommission hat nun auf Gesuch des Justiz-, Polizei- und Militärdepartements den Stellenplan des Amts um 40 Stellenprozente erhöht und per 20. Oktober 2020 die ordentliche Anstellung von Lara Locaputo als Sachbearbeiterin mit einem Pensum von 40% beschlossen.

#### **Wahl Mitarbeiter Tierkörpersammelstelle**

Josef Ebnetter, Appenzell, ist als Mitarbeiter der Tierkörpersammelstelle im Bau- und Umweltdepartement gewählt worden. Der Stellenantritt ist bereits am 16. September 2020 erfolgt, damit noch eine kurze Einführung durch den bisherigen Stelleninhaber, Johann Hersche, erfolgen kann.

#### **Verlängerung der befristeten Anstellung als ausserordentlicher Staatsanwalt**

*Die befristete Anstellung von Roland Klinger als ausserordentlicher Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Appenzell I.Rh. wird bis 31. März 2022 verlängert.*

Zur Entlastung der Staatsanwaltschaft Appenzell I.Rh. ist Roland Klinger seit 15. März 2019 befristet als ausserordentlicher Staatsanwalt angestellt. Die Anstellung wurde in der Folge bis zum 31. März 2021 verlängert.

Anhand eines Berichts der Staatsanwaltschaft konnte die Standeskommission feststellen, dass dank der Mitarbeit des ausserordentlichen Staatsanwalts Roland Klinger die Zahl der pendenten Strafverfahren mittlerweile etwas verringert werden konnte. Damit die bestehenden Pendenzen weiter abgearbeitet werden können, hat sie die Anstellung von Roland Klinger nochmals um ein Jahr verlängert.

#### **Kontakt für Fragen**

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail [info@rk.ai.ch](mailto:info@rk.ai.ch)